
Jahresbericht Juniorenobmann 
 
Der erste Dank geht an Patrick Schüpbach für seinen Einsatz im KIFU Bereich. Ohne 
Dich hätte ich nicht alles unter einen Hut gebracht! 
Ebenfalls Danke ich allen Trainer die sich die Zeit mit den Junioren nehmen. Es ist 
nicht immer einfach, mit allem klar zu kommen. Sei es die Familie, Freundin, Hobby 
usw. 
 
 
Saison Rückblick 09/10 
 
 
Ämme Team Ba: In der Vorrunde konnte man den Aufstieg in die 

Promotion, mit 9Punkte Vorsprung, realisieren. 
In der Winterpause wurde hart gearbeitet, um das Ziel 
Liga erhalt zu schaffen. 
Nun sieht es in der Rückrunde sportlich sehr gut aus. Das 
Team um Herrmann Ryser und Frank Stegmann kann bis 
zum letzten Spiel sogar den Aufstieg in die Coca- Cola 
Junior League realisieren. Viel Glück! 
Auch wenn es in der kommenden Saison nicht einfach 
wäre in der höchsten Junior League zu bestehen. 
 
 

Ämme Team Bb: In der Vorrunde konnte das von mir trainierte Team nicht 
gerade brillieren. Wir verloren jedes Spiel. Trotzdem war 
der Trainingsbesuch gut. Und man fasste vor jedem Spiel 
immer wider neuen Mut. Der dann in den meisten Spielen 
nach der Halbzeitpause vom Gegner zerstört wurde. Dass 
es für das Team nicht einfach wurde wusste ich schon 
zum Voraus. War gerade mal 1 Spieler mit dem älteren 
Jahrgang 12 mit dem Jüngeren und 4 sogar mit den 
Jahrgängen 95/96. 

 In der Rückrunde verlief es Sportlich besser. Man 
erreichte 2 Siege und ein Unentschieden. 

 Es gab aber auch Negatives. So begann die Saison in 
Schönbühl, mit einer klaren Niederlage und Tumulten 
(angriff gegen den Schiedsrichter von Schönbühler). Der 
Verband erforderte von mir sogar eine Stellungnahme zu 
den Vorfällen. 

 Weiter ging es mit einer vor Fait Niederlage gegen 
Herzogenbuchsee. 

 Und zum Schluss gab es von den Junioren des SC 
Wynau, in Zollbrück, eine verwüstete Garderobe. 

 So kann man Zusammen fassen: Man konnte die Leistung 
gegenüber anderen Teams verbessern. Dafür lies bei 
einigen die Disziplin nach. Dies stiess auch mir auf 
Gemüt. 

 
 



Ämme Team Ca: Dem Team von Rolf Bichsel und Adrian Schmutz gelang 
es sich im Herbst in der Coca- Cola Junior League zu 
halten. Leider konnte dies in der 2.Saisonhälfte nicht mehr 
realisiert werden und man wird diese Spielklasse wider 
verlassen. Trotzdem gute Arbeit Kollegen. 

 
 
Ämme Team Cb: Nach der Vorrunde stand das Team von Adrian Trummer 

und Thomas Gerber auf dem 1.Platz. Man stieg in die 
1.Stärkeklasse auf. Noch einmal Herzliche Gratulation! 

 Nun wird es in den letzten Spielen der Rückrunde noch 
ein harter Kampf um den Liga erhalt zu schaffen. Viel 
Erfolg! 

 
 
Ämme Team Cc und Cd: Nach der Vorrunde stand für Fabio Capuzzello fest sein 

Team auf zu spalten. Es waren so viele Spieler das fast in 
jedem 3Spiel wider die gleichen 11 auf dem Platz standen. 

 Somit wurde auf die Rückrunde eine Cd Mannschaft 
angemeldet. Die Teams Trainierten zusammen. Fäbu 
wurde von Seinem Bruder Gino unterstützt. Die beiden 
haben diese Koordination hervorragend gemeistert. 
Erreichte das Cc nun den 3.Platz und das Cd in der 
Selben Gruppe den 8.Rang 

 
 
Da Junioren: Das Team von Markus (Bento) Erhard hat sich in der Vor- 

und Rückrunde gut in der 1.Stärkeklasse etabliert. Dies 
zeigt dass bei Bento nach all den treu geleisteten Jahren 
noch keine Abnutzungserscheinungen zu erkennen sind 
und unseren Fussball im FC Prägt. 

 
 
Db Junioren: Das Trainer Duo, Daniel Wüthrich und Rene Gurtner, 

werden die Mannschaft per Ende Saison leider verlassen. 
Dies war die Meldung im Jahresbericht 08/09. 
Die Beiden haben sich für das Team noch eine weitere 
Saison aufgeopfert. Und sich la Überschnorre. Für Ihren 
guten Einsatz möchte ich mich ganz herzlich Bedanken. 
Sie haben die Vorrunde mit dem 2.Rang in der 
3.Stärkeklasse abgeschlossen. In der 2.Saisonhälfte läuft 
es eine Klasse höher ebenfalls super. So findet man sich 
momentan in der vorderen hälfte der Rangliste. Noch viel 
Erfolg bis zum Schluss! 
 
 

E Junioren: Damian Wüthrich hat die Jungs und Mädels gut im Griff. 
Auch Dir ein Grosses Dankeschön. 

 Ich kam selbst mal in den Genuss ein Spiel des Teams zu 
sehen. Noch besser ich war sogar der Schiedsrichter und 



habe die einzelnen Spieler und Spielerinnen kennen 
gelernt. 

 
 
F Junioren: Den Trainern Barbara Nyffenegger und Markus Schenk 

Danke ich für die Gute Arbeit. Leider fand ich in dieser 
Saison nie die Zeit einen Spielvormittag anzusehen. Sorry! 
Aber ich war selbst so viel engagiert. Ihr kennt dies ja 
Selber auch. 

 
 
 
So ich komme zum Schluss. Danke noch einmal für allen Einsatz. Erholsame 
Sommerpause und einen guten Start in die neue Saison. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
    Winkler Stefan 


